

TUITS

@elmostrador

Poeta Rosabetty Muñoz: “Temo que se sigue incubando la ira” Flamante Premio Iberoamericano de Poesía Pablo Neruda 2024, habla de su infancia en Chiloé, sus años de estudiante en Valdivia y su labor como profesora.

@marielanuneza

Por mi trabajo nómada, mis hijos pasaron por diferentes colegios. La escuela rural de Chiloé fue la mejor. Excelente infra, calefacción, 7 estudiantes x curso, un curso x nivel. Directivos y profesores comprometidos. La felicidad de mi hijo lo decía todo! Sus mejores años.